

**Milagrosa Gordillo analiza en plan “Sanlúcar + bonita” de la delegación municipal de Infraestructuras**

Gordillo : “Dicho plan paisajístico y de mejora de la imagen de la ciudad invierte en Sanlúcar más de dos millones y medio de euros”

.-  
Esta mañana, la delegada municipal de Infraestructuras y número 7 en la candidatura a las próximas municipales, Milagrosa Gordillo, ha realizado una rueda de prensa para destacar la labor realizada en el plan “Sanlúcar + bonita”, enmarcado en Infraestructuras. A este respecto, Gordillo ha destacado que “para los socialistas, la imagen de nuestra ciudad es importantísima, no sólo de cara al turismo y desarrollo socioeconómico, sino desde la perspectiva de una mejor convivencia ciudadana”.

Para ello, el PSOE ha puesto en marcha distintas acciones, entre ellas el Plan paisajístico y de imagen “Sanlúcar + bonita” con el que se persigue el embellecimiento de la ciudad y que contempla la restauración y mejora de la jardinería, la limpieza, la dotación de nuevo mobiliario urbano, la reposición de la señalización horizontal y la reparación y mantenimiento de viales, plazas y mobiliario urbano. Este plan en su conjunto ha supuesto una inversión de más 2,5 Millones de €.

“Si tenemos un poco de memoria, nuestra ciudad era una ciudad descuidada por completo, la limpieza brillaba por su ausencia, los jardines estaban en muy mal estado, como ejemplo los jardines de la Calzada, sin riego, con los parterres destrozados... ¿Si esto era así en el centro de la ciudad, cómo era en el resto? El Gobierno anterior, del Partido Popular, había hecho una dejación de funciones total, había dejado de prestar los servicios y desde el PSOE no entendemos cómo en años de bonanza económica no pudieron priorizar algo tan básico como la prestación de servicios al ciudadano” expresó Gordillo.

El PSOE, en este sentido comenzó por lo más básico, por la recogida de basuras, renovando y modernizando el servicio, ya que para poder prestar unos servicios adecuados y de calidad se necesitaban recursos materiales de los que carecía el Ayuntamiento. Los camiones con los que se prestaba el servicio tenían una media de edad de 20 años, lo que hacía que se averiasen con facilidad, y hubiera que doblar el turno del resto de camiones con el consiguiente desgaste de dichos vehículos.

Por ello se planteó renovar la flota de vehículos a través de distintos instrumentos que suponen un menor coste para los ciudadanos, ya que fueron financiados al 90 % por otras administraciones socialistas, como la Junta de Andalucía. De esta forma, se han adquirido 5 camiones para los servicios municipales con un importe de 746.782 €, tres de recogida de basura, uno de ellos de carga lateral, otro para el riego y baldeo y otro para los servicios de electricidad. También se han adquirido contenedores de distinto tipo por importe de 190.000 €,

actualizando y modernizando los servicios en dos aspectos fundamentales:

- La instalación, por primera vez en Sanlúcar, del sistema de recogida de carga lateral, sistema que además de ser más higiénicos tienen mayor capacidad, nos da una imagen completamente distinta. En este sentido, está prevista también la adquisición de un segundo camión.

- Soterramiento de contenedores en 5 puntos estratégicos de nuestra ciudad: en la calle Banda Playa en 3 puntos (Bodega el Cuadro, Sevillana y Plaza Banda Playa), en Bajo de Guía y en el Barrio Alto en la Plaza de la Paz, con una inversión de 231.000 € financiadas con cargo al Plan E.

Por otro lado, se ha dotado a los servicios municipales de un nuevo parque móvil que consta de 5 furgones y 3 furgonetas por importe de 237.400 €, porque estos vehículos municipales también eran antiquísimos y se hacía muy necesaria esta inversión para realizar las distintas labores de mantenimiento que se llevan a cabo en la ciudad. En total, se ha invertido en renovar la flota de vehículos casi 1 millón de euros. Dentro de estas labores de mantenimiento, se encuentran también las de pintado de los pasos de peatones, ya que hace 4 años no había ni un paso de peatón pintado y ahora no sólo se repintan y mantienen por parte de los servicios municipales, sino que se ha aumentado su dotación, ya que se han invertido más de 150.000 € en mejorar este tipo de señalización. En Parques y Jardines se ha querido prestar un servicio adecuado, empezando también por lo básico:

- La recuperación del vivero municipal que significa un ahorro para las arcas municipales, ya que se puede contar con la propia flor de temporada. Todo ello, sin perjuicio de la inversión realizada en plantas y flor de temporada por importe de 65.000 euros durante estos años y que ha permitido, junto a lo que hay de plantación propia, realizar de forma planificada y periódica las plantaciones anuales de flor de temporada, más la de flor de pascua en Navidades, en todos los parterres del centro.

- Adquisición de un nuevo tractor corta césped por importe de 15.000 €

- 

- Planes Memta para el mantenimiento y adecentamiento de zonas verdes, glorietas y playa y de remodelación de zonas verdes en la Calzada de la Duquesa por importe de 126.000 €. Sin embargo, no sólo se ha actuado en estas zonas, sino que se están prestando servicios de jardinería donde antes no existían y se han recuperado plazas emblemáticas como la Plaza Cristo de la Oración o el Parque del Cerro de la Uva entre otras.

- 

- Dotación de mobiliario adecuado a nuestras calles y plazas. Con la adquisición de parques infantiles por importe de 170.000 €, en Dehesilla, Palmeras, Algaida, y Barriada El Carmen y la adquisición de parques de mayores o gimnasios en la calle por importe de 150.000 €, ya instalados en Verdigones, Algaida, Paseo Marítimo, Dehesilla, Barriada del Carmen y Palmeras

También se ha adquirido diferente mobiliario urbano por importe de

130.000 €, como papeleras, bancos, gusibancos, papeleras infantiles y macetones.

“En definitiva, con éste “Sanlúcar más bonita”, estamos dotando nuestras plazas y barriadas del mobiliario necesario y con los escasos recursos que nos ha tocado gestionar intentamos adecentar todas nuestras calles, mejorar en limpieza y en servicios básicos, porque antes no sabíamos donde iba a parar el dinero, ahora lo vemos en nuestras plazas en nuestras infraestructuras, simplemente como los socialistas creemos que debe de ser.

Somos un gobierno preocupado y ocupado en mejorar nuestra ciudad y queremos seguir trabajando en una Sanlúcar más bonita, más limpia, más cuidada, más moderna, pero sobre todo en una Sanlúcar en la que nos sintamos orgullosos de vivir, porque frente a un PP que sólo tiene preguntas y ninguna explicación sobre su nefasta gestión, el PSOE de Sanlúcar seguirá ofreciendo las respuestas que los ciudadanos necesitan” finalizó Gordillo.